Приложение 1

к решению Думы города

от 28.04.2022 № 177

Положение о территориальном планировании

СОДЕРЖАНИЕ:

1 Общие положения

[2.](#_Toc95903450) Сведения о видах, назначении и наименованиях планируемых для размещения объектов местного значения городского округа, их основные характеристики, их местоположение

[2.1 Объекты образования](#_Toc95903451)

[2.2 Объекты физической культуры и массового спорта](#_Toc95903452)

[2.3 Объекты культуры, объекты отдыха и туризма](#_Toc95903453)

[2.4 Объекты электро-, тепло-, газо- и водоснабжения населения, водоотведения](#_Toc95903454)

[2.5 Автомобильные дороги местного значения, объекты транспортной инфраструктуры](#_Toc95903455)

[2.6 Объекты в области обработки, утилизации, обезвреживания, размещения твердых коммунальных отходов](#_Toc95903456)

[2.7 Объекты предупреждения чрезвычайных ситуаций. Объекты обеспечения пожарной безопасности](#_Toc95903457)

[2.8 Прочие объекты](#_Toc95903458)

[3 Характеристики зон с особыми условиями использования территорий](#_Toc95903459)

[4 Параметры функциональных зон, а также сведения о планируемых для размещения в них объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения, за исключением линейных объектов](#_Toc95903460)

# Общие положения

Настоящее Положение о территориальном планировании города Радужный Ханты-Мансийского автономного округа – Югры (далее также – город Радужный) подготовлено в соответствии со статьей 23 Градостроительного кодекса Российской Федерации и содержит:

* сведения о видах, назначении и наименованиях планируемых для размещения объектов местного значения городского округа, их основные характеристики, их местоположение, а также характеристики зон с особыми условиями использования территорий в случае, если установление таких зон требуется в связи с размещением объектов местного значения городского округа;
* параметры функциональных зон, а также сведения о планируемых для размещения в них объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения городского округа, за исключением линейных объектов.

Генеральный план города Радужный выполнен с целью достижения стратегических ориентиров социально-экономического и пространственного развития городского округа Радужный.

К планируемым для размещения объектам местного значения городского округа в Генеральном плане относятся:

* объекты образования;
* объекты физической культуры и массового спорта;
* объекты культуры, объекты отдыха и туризма;
* объекты электро-, тепло-, газо-, и водоснабжения населения, водоотведения;
* автомобильные дороги местного значения;
* объекты в иных областях в связи с решением вопросов местного значения.

Генеральный план разработан на расчетный срок – конец 2040 года. Прогнозируемая численность на расчетный срок реализации Генерального плана – 45,6 тыс. человек.

В Генеральном плане учтены ограничения использования территорий, установленные в соответствии с законодательством Российской Федерации.

# Сведения о видах, назначении и наименованиях планируемых для размещения объектов местного значения городского округа, их основные характеристики, их местоположение

## Объекты образования

| **№** | **Наименование объекта** | **Вид объекта** | **Назначение объекта** | **Статус объекта** | **Характеристика объекта** | | **Местоположение объекта (населенный пункт, адрес, функциональная зона)** | **Вид зоны с особыми условиями/ количественный показатель** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Количественный показатель** |
| 1.1 | Дошкольная образовательная организация | Дошкольная образовательная организация | Осуществление образовательной деятельности по образовательным программам дошкольного образования, присмотр и уход за детьми | Планируемый к размещению | Мест | 150 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 1.2 | Средняя общеобразовательная школа в г. Радужный | Общеобразовательная организация | Организация предоставления общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования | Планируемый к размещению | Мест | 1100 | г. Радужный, жилые зоны | - |
| 1.3 | Общеобразовательная организация | Общеобразовательная организация | Организация предоставления общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования | Планируемый к размещению | Мест | 300 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |

## Объекты физической культуры и массового спорта

| **№** | **Наименование объекта** | **Вид объекта** | **Назначение объекта** | **Статус объекта** | **Характеристика объекта** | | **Местоположение объекта (населенный пункт, адрес, функциональная зона)** | **Вид зоны с особыми условиями/ количественный показатель** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Количественный показатель** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2.1 | Легкоатлетический манеж | Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел. | 40 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.2 | Спортивно-культурный комплекс | Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел. | 180 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.3 | Спортивно-культурный комплекс | Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел. | 180 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.4 | Спортивный зал | Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел. | 40 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.5 | Физкультурно-спортивный комплекс | Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел. | 180 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.6 | Лыжная база | Спортивное сооружение | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 40 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 2.7 | Площадка для подвижных игр | Спортивное сооружение | Проведение физкультурных мероприятий и (или) спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 85 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 2.8 | Многофункциональная спортивная площадка | Спортивное сооружение | Проведение физкультурных мероприятий и (или) спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 75 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 2.9 | Площадка для подвижных игр | Спортивное сооружение | Проведение физкультурных мероприятий и (или) спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 85 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 2.10 | Лыжероллерная трасса | Спортивное сооружение | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 20 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 2.11 | Площадка для подвижных игр | Спортивное сооружение | Проведение физкультурных мероприятий и (или) спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 85 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 2.12 | Площадка для подвижных игр | Спортивное сооружение | Проведение физкультурных мероприятий и (или) спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 85 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.13 | Многофункциональная спортивная площадка | Спортивное сооружение | Проведение физкультурных мероприятий и (или) спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 75 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 2.14 | Лыжная база | Спортивное сооружение | Обеспечение условий для развития физической культуры школьного и массового спорта, организация проведения официальных физкультурно-оздоровительных и спортивных мероприятий | Планируемый к размещению | Единовременная пропускная способность, чел | 40 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |

## Объекты культуры, объекты отдыха и туризма

| **№** | **Наименование объекта** | **Вид объекта** | **Назначение объекта** | **Статус объекта** | **Характеристика объекта** | | **Местоположение объекта (населенный пункт, адрес, функциональная зона)** | **Вид зоны с особыми условиями/ количественный показатель** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Количественный показатель** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 3.1 | Библиотечно-музейный центр | Объект культурно-просветительного назначения | Организация библиотечного обслуживания населения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, жилые зоны | - |
| 3.2 | Библиотека | Объект культурно-просветительного назначения | Организация библиотечного обслуживания населения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 3.3 | Многофункциональный объект культуры (дом культуры со зрительным залом) | Объект культурно-досугового (клубного) типа | Создание условий для организации досуга и обеспечения услугами организаций культуры | Планируемый к размещению | Зрительских мест | 1000 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 3.4 | Культурно-спортивный комплекс "Досуг" | Объект культурно-досугового (клубного) типа | Создание условий для организации досуга и обеспечения услугами организаций культуры | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 3.5 | Детский спортивно-оздоровительный лагерь | Оздоровительно-спортивный лагерь | Организации отдыха и оздоровления детей | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |

## Объекты электро-, тепло-, газо- и водоснабжения населения, водоотведения

| **№** | **Наименование объекта** | **Вид объекта** | **Назначение объекта** | **Статус объекта** | **Характеристика объекта** | | **Местоположение объекта (населенный пункт, адрес, функциональная зона)** | **Вид зоны с особыми условиями/ количественный показатель** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Количественный показатель** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 4.1 | ПС 35/10 кВ "Город-3" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 20 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.2 | ПС 35/6 кВ "Котельная-4" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 12,6 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.3 | ПС 35/6 кВ "Котельная -2" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 12,6 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.4 | ПС 35/10/6 кВ "ГТЭС" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 7,9 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.5 | ПС 35/10 кВ "Дачная" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 20 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.6 | ПС 35/6 кВ "Аэропорт" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 8 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.7 | ПС 35/6 кВ "Причал" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 8 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.8 | ПС 35/10 кВ "Город-1" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 12,6 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.9 | ПС 35/10 кВ "Котельная-3" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 12,6 | г. Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.10 | ПС 35/6 кВ "Город-2" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 20 | г. Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.11 | ПС 35/10 кВ "Город-4" | Электрическая подстанция 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к размещению | Мощность трансформаторов, МВ · A | 8 | ПКР\_2020г. (ГП\_2016г.), зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 15 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 35 |
| 4.12 | ПС 10/6 кВ "Перевертыш" | Электрическая подстанция 10 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 3,2 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 10 |
| 4.13 | РП №1 (6 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 3,26 | г. Радужный, жилые зоны | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | 4 |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.14 | РП №2 (10 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 3,26 | г. Радужный, жилые зоны | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | 4 |
| Напряжение, кВ | 10 |
| 4.15 | РП №7 (6 кВ), ТП №108 | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | - | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | - |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.16 | РП №9 (6 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | - | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | - |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.17 | РП №8 (6 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | - | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | - |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.18 | РП №5 (6 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | - | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | - |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.19 | РП №6 (6 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | - | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | - |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.20 | РП №4 (10 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 1,26 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 10 |
| 4.21 | РП №11 (6 кВ) | Распределительный пункт (РП) | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Мощность трансформаторов, МВ · A | 1,26 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | Охранная зона – 10 м |
| Количество трансформаторов | 2 |
| Напряжение, кВ | 6 |
| 4.22 | ЛЭП 10 кВ | Линии электропередачи 10 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к размещению | Напряжение, кВ | 10 кВ | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 5 м |
| Протяженность сооружения, км | 19,41 |
| 4.23 | ЛЭП 35 кВ | Линии электропередачи 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к размещению | Напряжение, кВ | 35 кВ | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 15 м |
| Протяженность сооружения, км | 1,34 |
| 4.24 | ЛЭП 35 кВ | Линии электропередачи 35 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к реконструкции | Напряжение, кВ | 35 кВ | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 15 м |
| Протяженность сооружения, км | 1,87 |
| 4.25 | ЛЭП 6 кВ | Линии электропередачи 6 кВ | Организация электроснабжения | Планируемый к размещению | Напряжение, кВ | 6 кВ | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 5 м |
| Протяженность сооружения, км | 7,3 |
| 4.26 | Газопровод высокого давления | Газопровод распределительный высокого давления | Организация газоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 1,17 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3;2 м |
| Диаметр трубопровода, мм | 63 |
| 4.27 | Котельная «Центральная» | Источник тепловой энергии | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 36 | г. Радужный, мкр. Южный, ул. Ломоносова, стр. 24, зона инженерной инфраструктуры | - |
| 4.28 | Котельная КВГМ водогрейная | Источник тепловой энергии | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 150 | г. Радужный, ул. Новая, строение 6, корпус 1, зона инженерной инфраструктуры | - |
| 4.29 | Котельная проект | Источник тепловой энергии | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Тепловая мощность, Гкал/ч | 6 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | - |
| 4.30 | ЦТП 146 (1 микрорайон) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 20 | г. Радужный, 1 микрорайон, строение 15а, жилые зоны | - |
| 4.31 | ЦТП-10/2 | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, 10 микрорайон, жилые зоны | - |
| 4.32 | ЦТП-10.2 (10 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 16 | г. Радужный, 10 микрорайон, строение №18, жилые зоны | - |
| 4.33 | ЦТП-10 (10 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 14,95 | г. Радужный, 10 микрорайон, строение №1а, жилые зоны | - |
| 4.34 | ЦТП 42 (2 микрорайон) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 16,24 | г. Радужный, 2 микрорайон, строение 3а, жилые зоны | - |
| 4.35 | ЦТП | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, 22 микрорайон, зона инженерной инфраструктуры | - |
| 4.36 | ЦТП 112 (3 микрорайон) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 11,34 | г. Радужный, 3 микрорайон, строение 11а, жилые зоны | - |
| 4.37 | ЦТП 25 (4 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 11,34 | г. Радужный, 4 микрорайон, строение 20а, жилые зоны | - |
| 4.38 | ЦТП 34 (5 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 11,34 | г. Радужный, 5 микрорайон, строение 29а, жилые зоны | - |
| 4.39 | ЦТП МОЦ-6 (6 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 18,91 | г. Радужный, 6 микрорайон, строение 29, жилые зоны | - |
| 4.40 | ЦТП МОЦ№24 (7 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 17,95 | г. Радужный, 7 микрорайон, здание 21, жилые зоны | - |
| 4.41 | ЦТП-33 (7 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г. Радужный, 7 микрорайон, строение 6а, жилые зоны | - |
| 4.42 | ЦТП-11 | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, 7а микрорайон, общественно-деловые зоны | - |
| 4.43 | ЦТП-8/1 | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, 8 микрорайон, жилые зоны | - |
| 4.44 | ЦТП-8/2 | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, 8 микрорайон, жилые зоны | - |
| 4.45 | ЦТП 9 (9 мкр.) | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к реконструкции | Тепловая мощность, Гкал/ч | 13,65 | г. Радужный, 9 микрорайон, строение №25а, жилые зоны | - |
| 4.46 | ЦТП | Центральный тепловой пункт (ЦТП) | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, пос.СУ-968, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | - |
| 4.47 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,5 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 325 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 325 |
| 4.48 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,58 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 219 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 219 |
| 4.49 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,65 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 530 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 530 |
| 4.50 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,81 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 159 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 159 |
| 4.51 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 1,15 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 273 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 273 |
| 4.52 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 1,68 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 426 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 426 |
| 4.53 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 2,41 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 89 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 89 |
| 4.54 | Теплопровод магистральный | Теплопровод магистральный | Организация теплоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 4,17 | городской округ Радужный, город Радужный | Охранная зона – 3 м |
| Диаметр подающего трубопровода, мм | 108 |
| Диаметр обратного трубопровода, мм | 108 |
| 4.55 | ВОС-15000 | Водопроводные очистные сооружения | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 15 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Первый пояс зон санитарной охраны (строгого режима) – 30 м |
| 4.56 | ВОС-8000 | Водопроводные очистные сооружения | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 8 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Первый пояс зон санитарной охраны (строгого режима) – 30 м |
| 4.57 | ВОС-1000 п. Южный | Водопроводные очистные сооружения | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 1 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Первый пояс зон санитарной охраны (строгого режима) – 30 м |
| 4.58 | ВОС | Водопроводные очистные сооружения | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,1 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Первый пояс зон санитарной охраны (строгого режима) – 30 м |
| 4.59 | Водозабор №3 "Южный" | Артезианская скважина | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Объект, ед. | 1 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Первый пояс зон санитарной охраны (строгого режима) – 30 м |
| 4.60 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,03 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 150 |
| 4.61 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,07 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 219 |
| 4.62 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,28 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 400 |
| 4.63 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,36 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 250 |
| 4.64 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,44 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 100 |
| 4.65 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,84 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 225 |
| 4.66 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,99 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 90 |
| 4.67 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 1,03 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 50 |
| 4.68 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 4,97 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 160 |
| 4.69 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 5,97 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 315 |
| 4.70 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 10,65 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 200 |
| 4.71 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 16,93 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 110 |
| 4.72 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,08 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 110 |
| 4.73 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,09 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 32 |
| 4.74 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,18 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 200 |
| 4.75 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,19 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 159 |
| 4.76 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,5 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 500 |
| 4.77 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,51 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 273 |
| 4.78 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,6 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 520 |
| 4.79 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,68 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 426 |
| 4.80 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,68 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 315 |
| 4.81 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,75 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 425 |
| 4.82 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,84 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 530 |
| 4.83 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 1,04 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 350 |
| 4.84 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 2,04 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 250 |
| 4.85 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 2,43 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 400 |
| 4.86 | Водопровод | Водопровод | Организация водоснабжения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 3,71 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 325 |
| 4.87 | КОС-15000 действующий | Очистные сооружения (КОС) | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 15 | г. Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 400 м |
| 4.88 | КОС Аэропорта | Очистные сооружения (КОС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,1 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 100 м |
| 4.89 | Очистные сооружения дождевой канализации | Очистные сооружения дождевой канализации | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зона лесов | Санитарно-защитная зона – 50 м |
| 4.90 | Очистные сооружения дождевой канализации | Очистные сооружения дождевой канализации | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зона лесов | Санитарно-защитная зона – 50 м |
| 4.91 | Очистные сооружения дождевой канализации | Очистные сооружения дождевой канализации | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 50 м |
| 4.92 | Очистные сооружения дождевой канализации | Очистные сооружения дождевой канализации | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | Санитарно-защитная зона – 50 м |
| 4.93 | Очистные сооружения дождевой канализации | Очистные сооружения дождевой канализации | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, иные зоны | Санитарно-защитная зона – 50 м |
| 4.94 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 1,2 | г. Радужный, 10 мкр, жилые зоны | Санитарно-защитная зона – 20 м |
| 4.95 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,15 | г. Радужный, 22 мкр., жилые зоны | Санитарно-защитная зона – 15 м |
| 4.96 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,5 | г. Радужный, 7а мкр, общественно-деловые зоны | Санитарно-защитная зона – 20 м |
| 4.97 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,9 | г. Радужный, 8 мкр, жилые зоны | Санитарно-защитная зона – 20 м |
| 4.98 | КНС-2 п. Южный | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,11 | г. Радужный, жилые зоны | Санитарно-защитная зона – 15 м |
| 4.99 | КНС-1 п. Южный | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,34 | г. Радужный, жилые зоны | Санитарно-защитная зона – 20 м |
| 4.100 | КНС-5 п. Южный | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,1 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 15 м |
| 4.101 | КНС-4 п. Южный | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,4 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 20 м |
| 4.102 | КНС-3 п. Южный | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | Санитарно-защитная зона – 15 м |
| 4.103 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,65 | г. Радужный, мкр. "Северный", зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 20 м |
| 4.104 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,2 | г. Радужный, пос. СУ-968, жилые зоны | Санитарно-защитная зона – 15 м |
| 4.105 | КНС | Канализационная насосная станция (КНС) | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Производительность, тыс. куб. м/сут | 0,1 | г. Радужный, пос. СУ-968, зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона – 15 м |
| 4.106 | Канализация дождевая самотечная закрытая | Канализация дождевая самотечная закрытая | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 8,95 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 4.107 | Канализация дождевая самотечная открытая | Канализация дождевая самотечная открытая | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 7,67 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 4.108 | Канализация напорная | Канализация напорная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,2 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 300 |
| 4.109 | Канализация напорная | Канализация напорная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,72 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 200 |
| 4.110 | Канализация напорная | Канализация напорная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 1,29 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 400 |
| 4.111 | Канализация напорная | Канализация напорная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 8,03 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 160 |
| 4.112 | Канализация напорная | Канализация напорная | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,48 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 250 |
| 4.113 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,42 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 200 |
| 4.114 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,66 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 250 |
| 4.115 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,76 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 160 |
| 4.116 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 0,98 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 315 |
| 4.117 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 11,87 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 225 |
| 4.118 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,04 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 500 |
| 4.119 | Канализация самотечная | Канализация самотечная | Организация водоотведения | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,25 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| Диаметр трубопровода, мм | 315 |

## Автомобильные дороги местного значения, объекты транспортной инфраструктуры

| **№** | **Наименование объекта** | **Вид объекта** | **Назначение объекта** | **Статус объекта** | **Характеристика объекта** | | **Местоположение объекта (населенный пункт, адрес, функциональная зона)** | **Вид зоны с особыми условиями/ количественный показатель** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Количественный показатель** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 5.1 | Автомобильные дороги местного значения | Автомобильные дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 2,29 | городской округ Радужный | Придорожная полоса – 25 м |
| Категория автомобильной дороги (проектная) | V |
| 5.2 | Автомобильные дороги местного значения | Автомобильные дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 6,88 | городской округ Радужный, город Радужный | Придорожная полоса – 25 м |
| Категория автомобильной дороги (проектная) | V |
| 5.3 | Автомобильные дороги местного значения | Автомобильные дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 3,53 | городской округ Радужный, город Радужный | Придорожная полоса – 25 м |
| Категория автомобильной дороги (проектная) | V |
| 5.4 | Брусничная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,28 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.5 | Весенняя | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,36 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.6 | Дорожка велосипедная | Дорожка велосипедная | - | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 38,31 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.7 | Дорожников | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,22 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.8 | Зеленая | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,2 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.9 | Индустриальная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,9 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.10 | ул. Тихая | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,32 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.11 | Лесная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,19 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.12 | Ломоносова | Магистральная улица районного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 1,63 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.13 | Магистральная | Магистральная улица районного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,4 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.14 | Магистральная улица районного значения | Магистральная улица районного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 4,91 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.15 | Магистральная улица районного значения | Магистральная улица районного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 1,05 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.16 | Ручейная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,28 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.17 | Рябиновая | Магистральная улица районного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,32 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.18 | Садовая | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,27 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.19 | Северная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,65 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.20 | Улицы и дороги местного значения | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 14,46 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.21 | Улицы и дороги местного значения | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 13,59 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.22 | Улицы и дороги местного значения | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 19,67 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.23 | Улицы и дороги местного значения | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 2,46 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.24 | Улицы и дороги местного значения | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 1,65 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.25 | Улицы и дороги местного значения | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 1,73 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.26 | Усадебная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,31 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.27 | Хвойная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,29 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.28 | Школьная | Магистральная улица районного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,56 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.29 | Энергетиков | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,06 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 5.30 | Станция автозаправочная | Станция автозаправочная | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.31 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 10 | г Радужный, зона инженерной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.32 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 10 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.33 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 8 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.34 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 8 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.35 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 5 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 50 м |
| 5.36 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 10 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.37 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 10 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.38 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 4 | г Радужный, общественно-деловые зоны | Санитарно-защитная зона- 50 м |
| 5.39 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 5 | г Радужный, общественно-деловые зоны | Санитарно-защитная зона- 50 м |
| 5.40 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 10 | г Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.41 | Станция технического обслуживания | Станция технического обслуживания | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Количество постов станций технического обслуживания | 10 | г Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.42 | Автомойка | Иные объекты придорожного сервиса | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект/пост | 1/4 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | Санитарно-защитная зона- 100 м |
| 5.43 | Автомойка | Иные объекты придорожного сервиса | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект/пост | 1/2 | г Радужный, общественно-деловые зоны | Санитарно-защитная зона- 50 м |
| 5.44 | Иные объекты придорожного сервиса | Иные объекты придорожного сервиса | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | - |
| 5.45 | Иные объекты придорожного сервиса | Иные объекты придорожного сервиса | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | - |
| 5.46 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.47 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.48 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.49 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.50 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.51 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.52 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.53 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.54 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.55 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.56 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.57 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.58 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.59 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.60 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.61 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.62 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.63 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.64 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.65 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.66 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.67 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.68 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.69 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.70 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.71 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.72 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.73 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.74 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.75 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.76 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.77 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.78 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.79 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.80 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.81 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.82 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.83 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.84 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.85 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.86 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.87 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.88 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.89 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.90 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.91 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.92 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.93 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.94 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.95 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.96 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.97 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.98 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | г Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.99 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | город Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.100 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | город Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.101 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | город Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.102 | Остановочный пункт | Остановочный пункт | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Объект | 1 | город Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 5.103 | Мостовое сооружение | Мостовое сооружение | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона акваторий | - |
| 5.104 | Мостовое сооружение | Мостовое сооружение | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г Радужный, зона акваторий | - |
| 5.105 | Коттеджная | Улицы и дороги местного значения | Организация транспортного обслуживания | Планируемый к реконструкции | Протяженность сооружения, км | 0,36 | городской округ Радужный, город Радужный | - |

## Объекты в области обработки, утилизации, обезвреживания, размещения твердых коммунальных отходов

Объекты отсутствуют.

## Объекты предупреждения чрезвычайных ситуаций. Объекты обеспечения пожарной безопасности

Объекты отсутствуют.

## Прочие объекты

| **№** | **Наименование объекта** | **Вид объекта** | **Назначение объекта** | **Статус объекта** | **Характеристика объекта** | | **Местоположение объекта (населенный пункт, адрес, функциональная зона)** | **Вид зоны с особыми условиями/ количественный показатель** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование характеристики** | **Количественный показатель** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 8.1 | Приют для животных | Ветеринарная лечебница, питомник животных, кинологический центр, иной подобный объект | Организация деятельности приютов для животных | Планируемый к размещению | - | - | г. Радужный, производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | - |
| 8.2 | Экопарк | Тематический парк | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 113030 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.3 | Ландшафтный парк | Тематический парк | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 525156 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.4 | Парк аттракционов | Тематический парк | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 126904 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.5 | Парк активного отдыха | Тематический парк | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 316845 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.6 | Парк спортивных развлечений | Тематический парк | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 77233 | г. Радужный, мкр. 8, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.7 | Городской парк культуры и отдыха | Парк культуры и отдыха | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к реконструкции | Площадь территории, кв. м | 64961 | г. Радужный, мкр. 5, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.8 | Аллея Славы | Пешеходная зона | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 18520 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.9 | Сквер | Пешеходная зона | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 9730 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.10 | Сквер | Пешеходная зона | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 9165 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.11 | Сквер | Пешеходная зона | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 26572 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.12 | Сквер | Пешеходная зона | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 12016 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.13 | Набережная р. Аган | Пешеходная зона | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к реконструкции | Площадь территории, кв. м | 59115 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.14 | Благоустройство прибрежной территории р. Аган | Благоустроенный пляж, место массовой околоводной рекреации | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 31042 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.15 | Благоустройство водоема | Благоустроенный пляж, место массовой околоводной рекреации | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Площадь территории, кв. м | 11918 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.16 | Линия связи | Линейно-кабельное сооружение связи | Организация электросвязи | Планируемый к размещению | Протяженность сооружения, км | 13,5 | городской округ Радужный, город Радужный | - |
| 8.17 | Площадка для выгула собак | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зона транспортной инфраструктуры | - |
| 8.18 | База волонтеров "Причал" | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.19 | Площадка для выгула собак | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.20 | Площадка для выгула собак | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.21 | Площадка для выгула собак | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, зоны рекреационного назначения | - |
| 8.22 | Арт пространство "Креатив" | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация и осуществление мероприятий по работе с детьми и молодежью | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 8.23 | Площадка для выгула собак | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 8.24 | Площадка для выгула собак | Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством | Организация благоустройства территории городского округа | Планируемый к размещению | Объект | 1 | г. Радужный, общественно-деловые зоны | - |
| 8.25 | Инвестиционная площадка в сфере развития жилищного строительства для целей комплексного освоения и коммерческого найма | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности | - | Планируемый к размещению | Общая площадь территории зоны (кластера), га | 0,3 | г. Радужный, жилые зоны | - |
| 8.26 | Инвестиционная площадка в сфере развития жилищного строительства для целей комплексного освоения и коммерческого найма | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности | - | Планируемый к размещению | Общая площадь территории зоны (кластера), га | 0,18 | г. Радужный, жилые зоны | - |
| 8.27 | Инвестиционная площадка в сфере развития жилищного строительства для целей комплексного освоения и коммерческого найма | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности | - | Планируемый к размещению | Общая площадь территории зоны (кластера), га | 0,55 | г. Радужный, жилые зоны | - |

# Характеристики зон с особыми условиями использования территорий

| **№ п/п** | **Вид зоны с особыми условиями использования территорий** | **Режим использования или ограничения  на использование территории** | **Нормативный правовой документ, устанавливающий режим использования или ограничения на использование территории  для каждого вида зон** |
| --- | --- | --- | --- |

| **1** | **2** | **3** | **4** |
| --- | --- | --- | --- |
| 1. | Охранные зоны объектов электросетевого хозяйства | В охранных зонах запрещается осуществлять любые действия, которые могут нарушить безопасную работу объектов электросетевого хозяйства, в том числе привести к их повреждению или уничтожению, и (или) повлечь причинение вреда жизни, здоровью граждан и имуществу физических или юридических лиц, а также повлечь нанесение экологического ущерба и возникновение пожаров, в том числе:  а) набрасывать на провода и опоры воздушных линий электропередачи посторонние предметы, а также подниматься на опоры воздушных линий электропередачи;  б) размещать любые объекты и предметы (материалы) в пределах созданных в соответствии с требованиями нормативно-технических документов проходов и подъездов для доступа к объектам электросетевого хозяйства, а также проводить любые работы и возводить сооружения, которые могут препятствовать доступу к объектам электросетевого хозяйства, без создания необходимых для такого доступа проходов и подъездов;  в) находиться в пределах огороженной территории и помещениях распределительных устройств и подстанций, открывать двери и люки распределительных устройств и подстанций, производить переключения и подключения в электрических сетях (указанное требование не распространяется на работников, занятых выполнением разрешенных в установленном порядке работ), разводить огонь в пределах охранных зон вводных и распределительных устройств, подстанций, воздушных линий электропередачи, а также в охранных зонах кабельных линий электропередачи;  г) размещать свалки;  д) производить работы ударными механизмами, сбрасывать тяжести массой свыше 5 тонн, производить сброс и слив едких и коррозионных веществ и горюче-смазочных материалов (в охранных зонах подземных кабельных линий электропередачи).  В охранных зонах, установленных для объектов электросетевого хозяйства напряжением свыше 1000 вольт, помимо действий, предусмотренных [пунктом 8](#Par71) Правил установления охранных зон объектов электросетевого хозяйства и особых условий использования земельных участков, расположенных в границах таких зон, запрещается:  а) складировать или размещать хранилища любых, в том числе горюче-смазочных, материалов;  б) размещать детские и спортивные площадки, стадионы, рынки, торговые точки, полевые станы, загоны для скота, гаражи и стоянки всех видов машин и механизмов, проводить любые мероприятия, связанные с большим скоплением людей, не занятых выполнением разрешенных в установленном порядке работ (в охранных зонах воздушных линий электропередачи);  в) использовать (запускать) любые летательные аппараты, в том числе воздушных змеев, спортивные модели летательных аппаратов (в охранных зонах воздушных линий электропередачи);  г) бросать якоря с судов и осуществлять их проход. с отданными якорями, цепями, лотами, волокушами и тралами (в охранных зонах подводных кабельных линий электропередачи);  д) осуществлять проход. судов с поднятыми стрелами кранов и других механизмов (в охранных зонах воздушных линий электропередачи).  В пределах охранных зон без письменного решения о согласовании сетевых организаций юридическим и физическим лицам запрещаются:  а) строительство, капитальный ремонт, реконструкция или снос зданий и сооружений;  б) горные, взрывные, мелиоративные работы, в том числе связанные с временным затоплением земель;  в) посадка и вырубка деревьев и кустарников;  г) дноуглубительные, землечерпальные и погрузочно-разгрузочные работы, добыча рыбы, других водных животных и растений придонными орудиями лова, устройство водопоев, колка и заготовка льда (в охранных зонах подводных кабельных линий электропередачи);  д) проход. судов, у которых расстояние по вертикали от верхнего крайнего габарита с грузом или без груза до нижней точки провеса проводов переходов воздушных линий электропередачи через водоемы менее минимально допустимого расстояния, в том числе с учетом максимального уровня подъема воды при паводке;  е) проезд. машин и механизмов, имеющих общую высоту с грузом или без груза от поверхности дороги более 4,5 метра (в охранных зонах воздушных линий электропередачи);  ж) земляные работы на глубине более 0,3 метра (на вспахиваемых землях на глубине более 0,45 метра), а также планировка грунта (в охранных зонах подземных кабельных линий электропередачи);  з) полив сельскохозяйственных культур в случае, если высота струи воды может составить свыше 3 метров (в охранных зонах воздушных линий электропередачи);  и) полевые сельскохозяйственные работы с применением сельскохозяйственных машин и оборудования высотой более 4 метров (в охранных зонах воздушных линий электропередачи) или полевые сельскохозяйственные работы, связанные с вспашкой земли (в охранных зонах кабельных линий электропередачи). | Правила установления охранных зон объектов электросетевого хозяйства и особых условий использования земельных участков, расположенных в границах таких зон, утвержденные постановлением Правительства Российской Федерации от 24.02.2009 № 160 |
| 3. | Охранные зоны тепловых сетей | в пределах охранных зон тепловых сетей не допускается производить действия, которые могут повлечь нарушения в нормальной работе тепловых сетей, их повреждение, несчастные случаи, или препятствующие ремонту:   * размещать автозаправочные станции, хранилища горюче-смазочных материалов, складировать агрессивные химические материалы; * загромождать подходы и подъезды к объектам и сооружениям тепловых сетей, складировать тяжелые и громоздкие материалы, возводить временные строения и заборы; * устраивать спортивные и игровые площадки, неорганизованные рынки, остановочные пункты общественного транспорта, стоянки всех видов машин и механизмов, гаражи, огороды и т.п.; * устраивать всякого рода свалки, разжигать костры, сжигать бытовой мусор или промышленные отходы; * производить работы ударными механизмами, производить сброс и слив едких и коррозионно-активных веществ и горюче-смазочных материалов; * проникать в помещения павильонов, центральных и индивидуальных тепловых пунктов посторонним лицам; открывать, снимать, засыпать люки камер тепловых сетей; сбрасывать в камеры мусор, отходы, снег и т.д.; * снимать покровный металлический слой тепловой изоляции; разрушать тепловую изоляцию; ходить по трубопроводам надземной прокладки (переход. через трубы разрешается только по специальным переходным мостикам); * занимать подвалы зданий, особенно имеющих опасность затопления, в которых проложены тепловые сети или оборудованы тепловые вводы под. мастерские, склады, для иных целей; тепловые вводы в здания должны быть загерметизированы.   В пределах территории охранных зон тепловых сетей без письменного согласия предприятий и организаций, в ведении которых находятся эти сети, запрещается:   * производить строительство, капитальный ремонт, реконструкцию или снос любых зданий и сооружений; * производить земляные работы, планировку грунта, посадку деревьев и кустарников, устраивать монументальные клумбы; * производить погрузочно-разгрузочные работы, а также работы, связанные с разбиванием грунта и дорожных покрытий; * сооружать переезды и переходы через трубопроводы тепловых сетей. | Типовые правила охраны коммунальных тепловых сетей, утвержденные Приказом Министерства архитектуры, строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской Федерации от 17.08.1992 № 197 |
| 4. | Первый пояс  зон санитарной охраны (строгого режима) источников водоснабжения  и водопроводов питьевого назначения | На территории первого пояса зон санитарной охраны (строгого режима) источников водоснабжения и водопроводов питьевого назначения не допускается: посадка высокоствольных деревьев, все виды строительства, не имеющие непосредственного отношения к эксплуатации, реконструкции и расширению водопроводных сооружений, в том числе прокладка трубопроводов различного назначения, размещение жилых и хозяйственно-бытовых зданий, проживание людей, применение ядохимикатов и удобрений. | СанПиН 2.1.4.1110-02 «Зоны санитарной охраны источников водоснабжения и водопроводов питьевого назначения» |
| 5. | Санитарно-защитная зона | В санитарно-защитной зоне не допускается размещать: жилую застройку, включая отдельные жилые дома, ландшафтно-рекреационные зоны, зоны отдыха, территории курортов, санаториев и домов отдыха, территории садоводческих товариществ и коттеджной застройки, коллективных или индивидуальных дачных и садово-огородных участков, а также другие территории с нормируемыми показателями качества среды обитания; спортивные сооружения, детские площадки, образовательные и детские учреждения, лечебно-профилактические и оздоровительные учреждения общего пользования.  В санитарно-защитной зоне и на территории объектов других отраслей промышленности не допускается размещать объекты по производству лекарственных веществ, лекарственных средств и (или) лекарственных форм, склады сырья и полупродуктов для фармацевтических предприятий; объекты пищевых отраслей промышленности, оптовые склады продовольственного сырья и пищевых продуктов, комплексы водопроводных сооружений для подготовки и хранения питьевой воды, которые могут повлиять на качество продукции.  В границах санитарно-защитной зоны не допускается использования земельных участков в целях:  а) размещения жилой застройки, объектов образовательного и медицинского назначения, спортивных сооружений открытого типа, организаций отдыха детей и их оздоровления, зон рекреационного назначения и для ведения садоводства;  б) размещения объектов для производства и хранения лекарственных средств, объектов пищевых отраслей промышленности, оптовых складов продовольственного сырья и пищевой продукции, комплексов водопроводных сооружений для подготовки и хранения питьевой воды, использования земельных участков в целях производства, хранения и переработки сельскохозяйственной продукции, предназначенной для дальнейшего использования в качестве пищевой продукции, если химическое, физическое и (или) биологическое воздействие объекта, в отношении которого установлена санитарно-защитная зона, приведет к нарушению качества и безопасности таких средств, сырья, воды и продукции в соответствии с установленными к ним требованиями. | СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защитные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений и иных объектов»  Правила установления санитарно-защитных зон и использования земельных участков, расположенных в границах санитарно-защитных зон, утвержденные Постановлением Правительства Российской Федерации от 03.03.2018 № 222 |
| 7. | Придорожные полосы автомобильных дорог | Строительство, реконструкция в границах придорожных полос автомобильной дороги объектов капитального строительства, объектов, предназначенных для осуществления дорожной деятельности, объектов дорожного сервиса, установка рекламных конструкций, информационных щитов и указателей допускаются при наличии согласия в письменной форме владельца автомобильной дороги. Это согласие должно содержать технические требования и условия, подлежащие обязательному исполнению лицами, осуществляющими строительство, реконструкцию в границах придорожных полос автомобильной дороги таких объектов, установку рекламных конструкций, информационных щитов и указателей | Федеральный закон от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»; |

# Параметры функциональных зон, а также сведения о планируемых для размещения в них объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения, за исключением линейных объектов

| **№** | **Вид функциональной зоны** | **Параметры функциональных зон** | | **Сведения о планируемых объектах федерального значения, объектах регионального значения, объектах местного значения (Наименование, Статус, Местоположение, Мощность)** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование параметра** | **Количественный показатель** |

| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Жилые зоны | Площадь зоны, га | 318,0 | Общеобразовательная организация (КОУ "Радужнинская школа для обучающихся с ограниченными возможностями здоровья", Региональное значение, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 1 мкр, 29, Мест: 114) - 1 объект  Общеобразовательная организация (Средняя общеобразовательная школа в г. Радужный, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Мест: 1100) - 1 объект  Объект культурно-просветительного назначения (Библиотечно-музейный центр, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №1 (6 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 3,26, Количество трансформаторов: 4, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №2 (10 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 3,26, Количество трансформаторов: 4, Напряжение, кВ: 10) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-10/2, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 10 микрорайон) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-8/1, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 8 микрорайон) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-8/2, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 8 микрорайон) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП 146 (1 микрорайон), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 1 микрорайон, строение 15а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 20) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-10.2 (10 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 10 микрорайон, строение №18, Тепловая мощность, Гкал/ч: 16) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-10 (10 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 10 микрорайон, строение №1а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 14,95) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП 42 (2 микрорайон), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 2 микрорайон, строение 3а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 16,24) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП 112 (3 микрорайон), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 3 микрорайон, строение 11а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 11,34) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП 25 (4 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 4 микрорайон, строение 20а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 11,34) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП 34 (5 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 5 микрорайон, строение 29а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 11,34) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП МОЦ-6 (6 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 6 микрорайон, строение 29, Тепловая мощность, Гкал/ч: 18,91) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП МОЦ№24 (7 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 7 микрорайон, здание 21, Тепловая мощность, Гкал/ч: 17,95) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-33 (7 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 7 микрорайон, строение 6а) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП 9 (9 мкр.), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, 9 микрорайон, строение №25а, Тепловая мощность, Гкал/ч: 13,65) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 10 мкр, Производительность, тыс. куб. м/сут: 1,2) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 22 мкр., Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,15) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 8 мкр, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,9) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, пос. СУ-968, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,2) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС-2 п. Южный, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,11) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС-1 п. Южный, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,34) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития жилищного строительства для целей комплексного освоения и коммерческого найма, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 0,18) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития жилищного строительства для целей комплексного освоения и коммерческого найма, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 0,3) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития жилищного строительства для целей комплексного освоения и коммерческого найма, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 0,55) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 9 |
| Максимальная плотность населения, чел/га | 450 |
|  |  |
| 2 | Общественно-деловые зоны | Площадь зоны, га | 211,3 | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития физической культуры и спорта, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 0,71) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития физической культуры и спорта, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 0,2) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития научно-инновационной деятельности, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 5,04) - 1 объект  Дошкольная образовательная организация (Дошкольная образовательная организация, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Мест: 150) - 1 объект  Общеобразовательная организация (Общеобразовательная организация, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Мест: 300) - 1 объект  Объект культурно-просветительного назначения (Библиотека, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Объект культурно-досугового (клубного) типа (Многофункциональный объект культуры (дом культуры со зрительным залом), Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Зрительских мест: 1000) - 1 объект  Объект культурно-досугового (клубного) типа (Культурно-спортивный комплекс "Досуг", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный) - 1 объект  Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) (Физкультурно-спортивный комплекс, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел.: 180) - 1 объект  Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) (Легкоатлетический манеж, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел.: 40) - 1 объект  Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) (Спортивно-культурный комплекс, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел.: 180) - 2 объекта  Объект спорта, включающий раздельно нормируемые спортивные сооружения (объекты) (в т. ч. физкультурно-оздоровительный комплекс) (Спортивный зал, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел.: 40) - 1 объект  Спортивное сооружение (Площадка для подвижных игр, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 85) - 1 объект  Спортивное сооружение (Лыжная база, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 40) - 1 объект  Спортивное сооружение (Многофункциональная спортивная площадка, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 75) - 1 объект  Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 5) - 1 объект  Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 4) - 1 объект  Иные объекты придорожного сервиса (Автомойка, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Остановочный пункт (Остановочный пункт, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/10 кВ "Город-1", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 12,6, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №4 (10 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 1,26, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 10) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №11 (6 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 1,26, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП-11, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 7а микрорайон) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 7а мкр, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,5) - 1 объект  Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством (Площадка для выгула собак, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 2 объекта  Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством (Арт пространство "Креатив", Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 8 |
|  |  |
| 3 | Производственные зоны, зоны инженерной и транспортной инфраструктур | Площадь зоны, га | 663,6 | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития строительного комплекса, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 2,2) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития медицины, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 1,56) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития строительного комплекса, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 1,13) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития нефтегазоперерабатывающего и нефтегазохимического комплекса, Региональное значение, Планируемый к размещению, город Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 5,47) - 1 объект  Ветеринарная лечебница, питомник животных, кинологический центр, иной подобный объект (Приют для животных, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный) - 1 объект  Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 10) - 2 объекта  Иные объекты придорожного сервиса (Иные объекты придорожного сервиса, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 2 объекта  Остановочный пункт (Остановочный пункт, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/6 кВ "Город-2", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 20, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/10 кВ "Котельная-3", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 12,6, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, пос.СУ-968) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 5 |
|  |  |
| 4 | Зона инженерной инфраструктуры | Площадь зоны, га | 66,4 | Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 10) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/10 кВ "Город-4", Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, ПКР\_2020г. (ГП\_2016г.), Мощность трансформаторов, МВ · A: 8, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/6 кВ "Котельная-4", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 12,6, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/10/6 кВ "ГТЭС", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 7,9, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/6 кВ "Котельная -2", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 12,6, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/10 кВ "Дачная", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 20, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/10 кВ "Город-3", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 20, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 10 кВ (ПС 10/6 кВ "Перевертыш", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 3,2, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 10) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №6 (6 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 0, Количество трансформаторов: 0, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №7 (6 кВ), ТП №108, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 0, Количество трансформаторов: 0, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №8 (6 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 0, Количество трансформаторов: 0, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №5 (6 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 0, Количество трансформаторов: 0, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Распределительный пункт (РП) (РП №9 (6 кВ), Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 0, Количество трансформаторов: 0, Напряжение, кВ: 6) - 1 объект  Источник тепловой энергии (Котельная проект, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Тепловая мощность, Гкал/ч: 6) - 1 объект  Источник тепловой энергии (Котельная «Центральная», Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, мкр. Южный, ул. Ломоносова, стр. 24, Тепловая мощность, Гкал/ч: 36) - 1 объект  Источник тепловой энергии (Котельная КВГМ водогрейная, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, ул. Новая, строение 6, корпус 1, Тепловая мощность, Гкал/ч: 150) - 1 объект  Центральный тепловой пункт (ЦТП) (ЦТП, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, 22 микрорайон) - 1 объект  Водопроводные очистные сооружения (ВОС-1000 п. Южный, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 1) - 1 объект  Водопроводные очистные сооружения (ВОС-15000, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 15) - 1 объект  Водопроводные очистные сооружения (ВОС-8000, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 8) - 1 объект  Артезианская скважина (Водозабор №3 "Южный", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный) - 1 объект  Очистные сооружения (КОС) (КОС-15000 действующий, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 15) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, мкр. "Северный", Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,65) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, пос. СУ-968, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,1) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 2 |
|  |  |
| 5 | Зона транспортной инфраструктуры | Площадь зоны, га | 795,0 | Станция автозаправочная (Станция автозаправочная, Региональное значение, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 2 объекта  Стоянка (парковка) автомобилей (Стоянка для хранения задержанных большегрузных автотранспортных средств, Региональное значение, Планируемый к размещению, г Радужный, Вместимость, единиц: 1) - 1 объект  Станция автозаправочная (Станция автозаправочная, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 10) - 3 объекта  Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 5) - 1 объект  Станция технического обслуживания (Станция технического обслуживания, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Количество постов станций технического обслуживания: 8) - 2 объекта  Иные объекты придорожного сервиса (Автомойка, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Остановочный пункт (Остановочный пункт, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 12 объекта  Остановочный пункт (Остановочный пункт, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г Радужный, Объект: 1) - 38 объектов  Остановочный пункт (Остановочный пункт, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, город Радужный, Объект: 1) - 4 объекта  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/6 кВ "Причал", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 8, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Электрическая подстанция 35 кВ (ПС 35/6 кВ "Аэропорт", Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Мощность трансформаторов, МВ · A: 8, Количество трансформаторов: 2, Напряжение, кВ: 35) - 1 объект  Водопроводные очистные сооружения (ВОС, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,1) - 1 объект  Очистные сооружения (КОС) (КОС Аэропорта, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,1) - 1 объект  Очистные сооружения дождевой канализации (Очистные сооружения дождевой канализации, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС-5 п. Южный, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,1) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС-4 п. Южный, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,4) - 1 объект  Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством (Площадка для выгула собак, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 2 |
|  |  |
| 6 | Зоны сельскохозяйственного использования | Площадь зоны, га | 219,3 | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития агропромышленного комплекса, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 2,2) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития агропромышленного комплекса, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 1,07) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 2 |
|  |  |
| 7 | Зоны рекреационного назначения | Площадь зоны, га | 210,5 | Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития туризма и рекреации, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 3,73) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития туризма и рекреации, Региональное значение, Планируемый к размещению, г. Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 4,8) - 1 объект  Иная зона с действием особых финансовых или нефинансовых механизмов поддержки инвестиционной и инновационной деятельности (Инвестиционная площадка в сфере развития туризма и рекреации, Региональное значение, Планируемый к размещению, город Радужный, Общая площадь территории зоны (кластера), га: 2,69) - 1 объект  Спортивное сооружение (Площадка для подвижных игр, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 85) - 3 объекта  Спортивное сооружение (Лыжероллерная трасса, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 20) - 1 объект  Спортивное сооружение (Многофункциональная спортивная площадка, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 75) - 1 объект  Спортивное сооружение (Лыжная база, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Единовременная пропускная способность, чел: 40) - 1 объект  Оздоровительно-спортивный лагерь (Детский спортивно-оздоровительный лагерь, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный) - 1 объект  Тематический парк (Ландшафтный парк, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 525156) - 1 объект  Тематический парк (Парк аттракционов, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 126904) - 1 объект  Тематический парк (Парк активного отдыха, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 316845) - 1 объект  Тематический парк (Экопарк, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 113030) - 1 объект  Тематический парк (Парк спортивных развлечений, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, мкр. 8, Площадь территории, кв. м : 77233) - 1 объект  Парк культуры и отдыха (Городской парк культуры и отдыха, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, мкр. 5, Площадь территории, кв. м : 64961) - 1 объект  Пешеходная зона (Аллея Славы, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 18520) - 1 объект  Пешеходная зона (Сквер, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 9730) - 1 объект  Пешеходная зона (Сквер, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 9165) - 1 объект  Пешеходная зона (Сквер, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 12016) - 1 объект  Пешеходная зона (Сквер, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 26572) - 1 объект  Пешеходная зона (Набережная р. Аган, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 59115) - 1 объект  Благоустроенный пляж, место массовой околоводной рекреации (Благоустройство прибрежной территории р. Аган, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 31042) - 1 объект  Благоустроенный пляж, место массовой околоводной рекреации (Благоустройство водоема, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Площадь территории, кв. м : 11918) - 1 объект  Остановочный пункт (Остановочный пункт, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Очистные сооружения дождевой канализации (Очистные сооружения дождевой канализации, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Канализационная насосная станция (КНС) (КНС-3 п. Южный, Местное значение городского округа, Планируемый к реконструкции, г. Радужный, Производительность, тыс. куб. м/сут: 0,1) - 1 объект  Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством (Площадка для выгула собак, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 3 объекта  Иные объекты регионального значения, объекты местного значения, установленные в соответствии с законодательством (База волонтеров "Причал", Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект |
| Максимальная этажность | 2 |
|  |  |
| 8 | Лесопарковая зона | Площадь зоны, га | 6238,1 | - |
| Максимальная этажность | - |
| 9 | Зона лесов | Площадь зоны, га | 1774,1 | Очистные сооружения дождевой канализации (Очистные сооружения дождевой канализации, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 2 объекта |
| Максимальная этажность | - |
| 10 | Зоны специального назначения | Площадь зоны, га | 35,6 | Иные объекты обращения с отходами (Мусоросортировочный комплекс, Региональное значение, Планируемый к размещению, город Радужный) - 1 объект |
| Максимальная этажность | - |
| 11 | Зона кладбищ | Площадь зоны, га | 35,9 | - |
| Максимальная этажность | - |
| 12 | Зона озелененных территорий специального назначения | Площадь зоны, га | 51,5 | - |
| Максимальная этажность | - |
| 13 | Зона акваторий | Площадь зоны, га | 673,2 | Мостовое сооружение (Автомобильная дорога Обход (объездная дорога) г. Радужный. Реконструкция мостового перехода через реку Нарым-Еган на км 18+854 (в т.ч. ПИР), Региональное значение, Планируемый к реконструкции, г Радужный, Объект: 1) - 1 объект  Мостовое сооружение (Мостовое сооружение, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г Радужный, Объект: 1) - 2 объекта |
| Максимальная этажность | - |
| 14 | Иные зоны | Площадь зоны, га | 5598,3 | Очистные сооружения дождевой канализации (Очистные сооружения дождевой канализации, Местное значение городского округа, Планируемый к размещению, г. Радужный, Объект: 1) - 1 объект |
| Максимальная этажность | - |